Boletín Informativo del Sindicato Único CGT de Burgos

N° 192 Julio/Agosto 2013

"El derecho al bienestar es la revolución social; el derecho al trabajo es, a lo sumo, un presidio industrial"

MARCHA CONTRA GAROÑA

El domingo 7 de julio se desarrolló una marcha antinuclear contra la Central Nuclear de Garoña, convocada por la "Coordinadora contra Garoña", colectivo que agrupa entra otras asociaciones a la CGT de Burgos.

Esta movilización, que se repite anualmente desde hace más de tres décadas, partió a las 12 de la mañana desde la localidad de Barcina del Barco y finalizó frente a las puertas de la central nuclear de Santa María de Garoña. Esta edición de la marcha contra Garoña fue especial por estar la central nuclear de Garoña oficialmente cerrada desde el sábado 6 de julio de 2013. El mensaie difundido se centró en dejar claro que Garoña se cierra por su vejez y su lamentable estado de deterioro, y son estas y no otras las razones que han llevado a sus propietarios a no seguir operando, al no poder amortizar la fuerte inversión requerida para cumplir con los mínimos estándares de seguridad.

La central nuclear de Garoña, con 42 años en operación, se suma a las otras 2 plantas atómicas también de primera generación ya clausuradas: Vandellós 1 y José Cabrera (Zorita), que se encuentran en proceso de desmantelamiento. Nucleares que mientras han estado activas, sus propietarios han obtenido pingües

beneficios, y ahora su desmantelamiento lo debe sufragar la sociedad, por lo que se exige que los costes del desmantelamiento de Garoña sean asumidos por sus propietarios, cumpliendo el principio de "el que contamina paga". También se pidió un plan de revitalización económica y social de la zona, así como que los ex trabajadores de Garoña sean recolocados en su desmantelamiento, o bien reconvertidos en los departamentos de energías

renovables de las empresas eléctricas propietarias de Garoña. Recordar que hoy en día continúan activas otras 7 centrales nucleares en España, por lo que el lema de la próxima movilización antinuclear será "Garoña nunca más, cerremos las demás". Pues suponen una grave amenaza para medio ambiente y para la sociedad y ser perfectamente pres- cindibles, por lo que la CGT se continuará movilizando hasta conseguir vivir sin nucleares.



HORARIOS LOCALES JULIO AGOSTO

Burgos C/ Calera 12 (947203472)
Apertura local L-V 10:00 a 14:00 h.
Asesoría jurídica, citaciones personalmente con los abogados-graduado social, o (juridica@cgtburgos.org ó asesoria@cgtburgos.org)
Reuniones Sec.Permanente, grupos de trabajo, secciones sindicales, etc...
mantienen sus horarios habituales.

Burgos C/ Hospital de loca Ciegos, 5 Biblioteca y archivo, previa cita en: biblio@cgtburgos.org Miranda de Ebro (947203472) Apertura local L-V horario de mañana Asesoría jurídica, viernes de 16:00 a 18:00 horas, solo con cita previa: (juridica@cgtburgos.org)

Aranda de Duero

Apertura local lunes, miércoles y jueves de 18:00 a 20:30 horas Asesoría jurídica, JULIO jueves de 16:30 a 19:00 horas, confirmar cita por correo

a 19:00 horas, confirmar cita por correo electrónico (juridica.ribera@cgtburgos. org). AGOSTO en Burgos.



"Dinero perdido" Pesetas para para los compas del cono sur



Según un informe de Banco de España que se publicó hace poco más de un año, seguían por aquel entonces en poder de los españoles la nada desdeñable cantidad de algo más de 1707 millones de euros en pesetas aun canjeables por euros. O lo que es lo mismo, esos pequeños depósitos de monedas perdidas y algún que otro billete que han aparecido después de la entrada en vigor total del euro allá por el 2002. Seguramente a estas alturas y tal como va la crisis, algún que otro millón ya se habrá cambiado por euros, pero continúan "enterrados" muchos más.

Al margen de esas monedas que se guardan de recuerdo, las que andan perdidas en cajones, o las monedas en manos de coleccionistas que probablemente supondrán un monto total bastante alto para el ciudadano medio, si sacamos cuentas de esos 1707 millones entre los actuales 48 millones de habitantes de este país, nos da una cantidad de unos 35 millones de pesetas ocultos/ perdidos por habitante (algo más de 210.000 €). Parece ser que somos algo despistados a la hora de administrar nuestro dinero y tenemos grandes cantidades perdidas por dejadez. Aclarar que salvo raras excepciones y a menos que se tengan series completas y en perfecto estado, son monedas que apenas tienen valor numismáticamente, pero si tienes alguna duda disponemos de un catálogo de coleccionistas para consultar.

Nuestra propuesta es que podamos depositar esos "35 millones de pesetas" que tenemos cada uno despistados por bolsillos, colchones y cajones en un bote que se pondrá en el sindicato para recogerlo y posteriormente canjearlos a cambio de su contravalor en euros para destinarlos a las organizaciones hermanas del cono sur americano (FAG-FARJ-FOB-FAU) a través del grupo de apoyo Solidaridad Libertaria. Nosotros nos encargaremos de los trámites necesarios e

informaremos de lo recaudado cuando acabe la campaña a guien lo desee. Con el dinero que se les envía, estas organizaciones pagan el alquiler de sus locales y ateneos, editan prensa anarquista, carteles, costean viajes para realizar congresos y encuentros ya que se trata de organizaciones de Brasil, Argentina, Uruguay y Chile que forman una federación continental en el cono sur americano. Aparte de que ni el propio banco de España se cree eso de que todos los españoles tienen ese dinero oculto y no solo una minoría, a la que hay que sumarle todo el dinero que se evadió ilegalmente de una u otra manera o lo que hay en manos de turistas que pasaron por el país y no cambiaron al salir, creemos que es una lástima que el fruto económico de nuestra fuerza de trabajo acabe enmoheciéndose y oxidándose en un rincón sin poder emplearse en algo útil y, seguro que podríamos juntar una cifra curiosa, y sobre todo, útil para los compas que con cada céntimo que reciben pueden hacer grandes cosas.

¿Qué monedas podemos depositar? Todas aquellas de la última acuñación que empezaron a circular a partir de 1997, que son las monedas diminutas doradas de bronce-aluminio y de cuproníquel plateadas de 5, 10, 25, 50, 100, 200, 500 y 2000 pesetas. En resumen, las que sustituyeron a las de "Paco" y "Juancar" (las pesetas de aluminio tamaño lenteja, las de 25 pelas de agujero y contemporáneas).

¿Qué billetes se pueden canjear? Todos los billetes emitidos desde el año 1939 y también los emitidos entre el año 1936 y 1938, aunque estos últimos deberán ser examinados por expertos del banco de España para confirmar su canje.

Puntos de recogida: locales CGT-Burgos Más información Grupo Solidaridad Libertaria -CGT Burgos

MEDIOS DE COMUNICACIÓN ALTERNATIVOS

El pasado 25 de junio, organizamos desde CGT una mesa redonda sobre medios de comunicación alternativos, la cual tuvo un gran éxito de asistencia y participación. Los ponentes, procedentes de El Perdigón, Radio Onda Expansiva, Sombras en la Ciudad y Burgosdijital, nos hablaron de sus trayectorias, y coincidieron en apuntar la actual crisis del periodismo, donde los periodistas se han convertido en meros trabajadores de empresas de comunicación, que les imponen una clara línea editorial. Este hecho, y en concreto en nuestra ciudad, donde los medios convencionales están muy monopolizados y con una línea ideológica única, hacen que quede un vacío en este campo. Un hueco, que nuestros ponentes quieren llenar, aportando un contrapunto crítico a la información que nos llega desde los mass media. También nos hablaron de la brecha digital en referencia a los soportes en que trabajan, internet versus prensa escrita, condicionada a su vez por una cuestión económica, dada la problemática de la financiación, y sin dejar de lado una reflexión sobre las vías para poder llegar a más gente, comentando la importancia en la actualidad

de las redes sociales. En cuanto al futuro, con ganas de seguir trabajando, con ilusión de poder crecer y llegar a más público, y dando cabida a la posibilidad de colaboración mutua entre los distintos medios, para aunar esfuerzos pues, en definitiva, todos ellos persiguen el mismo objetivo: crear pensamiento crítico.



Movilización "Despierta, nos están robando" 20J NO NOS RESIGNAMOS

El pasado jueves 20, nos manifestamos por las calles de la ciudad, acompañados por otras organizaciones y colectivos, para dejar claro nuestro rechazo a un cambio de modelo para que unos pocos se enriquezcan a costa del empobrecimiento de la mayoría y plantear que la alternativa no es compartir sus discursos ni su lógica, sino enfrentarse frontalmente al capital y a una clase política a su servicio, buscando poner en el centro de todo las necesidades humanas y no los beneficios empresariales o el déficit público, buscando la igualdad y la justicia social para todas y todos.

De esto es de lo que hay que hablar y no de dialogo o de consensos. Hay que hablar de derogar la reforma laboral, la reforma de las pensiones, las decenas de decretos de política económica y social que nos asfixia. Tienen que dejar de pastelear y desmovilizar puesto que estamos en un tiempo que requiere de coherencia y de firmeza para llevar adelante la recuperación de nuestros derechos sociales y laborales



KRONOSPAN-Interbon

3 incumplimientos... 50 despidos

En reunión mantenida el 2 de julio por la representación sindical con representantes de la empresa, y CMC Asesores como invitada, se nos comunica la intención irrevocable de reducir la plantilla de KRONOSPAN S.L., en un número aproximado de 50 personas.

Argumentan ésta decisión en la situación del mercado, y la necesidad de ajustar la plantilla a las necesidades reales de ventas. Ésta decisión por parte de la empresa, supone un claro incumplimiento respecto a los compromisos que la multinacional adquirió en su oferta por el grupo en el mes de agosto, el auto de adjudicación de las empresas del grupo del mes de septiembre, y los compromisos adquiridos con los representantes de los trabajadores, que nos llevaron a apoyar la oferta de KRONOSPAN y no otra.



AGENDA

Los Lunes

18:30 h REUNIÓN EQUIPO DE ACCIÓN SINDICAL 19:30 h REUNIÓN SECRETARIADO PERMANENTE C/ CALERA, 12

Los Miércoles

19:00 h REUNIÓN COORDINADORA DE PARADOS/AS DE CGT SALA USOS MÚLTIPLES. C/ CALERA, 12

Los Jueves

19:00 h REUNIÓN GRUPO ACCIÓN SOCIAL (GAS) SALA USOS MÚLTIPLES. C/ CALERA, 12

Julio-Agosto

Trabajos de mantenimiento y pintura de los locales del Sindicato en Burgos: Calle Calera y Hospital de los Ciegos, con trabajo militante.

Compañero, compañera pintor/a, albañil, electricista, carpintero/a... si quieres colaborar, ponte en contacto con la Secretaria de Organización en info@cgtburgos. org o pasando por el local de la calle Calera.

Bre Persamjer To

RESEÑA LIBRE PENSAMIENTO Revista de pensamiento, debate y reflexión de la CGT Nº 74

Un nuevo ejemplar de la revista editada por el Sindicato, imprescindible su lectura para realizar un análisis de la realidad social, política, cultural ..., desde nuestra propia condición de clase trabajadora y afiliad@s a la CGT.

En este número encontramos un interesante dossier: "Educación y Mercado". Además: "Gasto militar libre de recortes"; "Nueva cara de la represión", "La Ley de Memoria Histórica o la crónica de un fracaso anunciado"; "El anarquismo según Noan Chomsky"; Critica del documental de Stéphane S. Grueso: "15M: excelente, revulsivo, importante" y "!Abuelas, madres e hijas: maneras de vivir el anarcofeminismo". Lo encontraras en la distribuidora del Sindicato (calle Calera 12), al precio de 6 euros, o te puedes subscribir en sp-comunicacion@cgt.org.es.

AGENDA ACTUALIZADA PERMANENTEMENTE EN: CGTBURGOS.ORG



Hilo Negro

Boletín Informativo del Sindicato Único CGT de Burgos C/ CALERA, 12 09002 BURGOS DEPÓSITO LEGAL: BU/49/1996